



Anthony.c

Dernière ligne droite... Encore un tout petit effort, et c'est enfin les grandes vacances !!!

Ce mois, ce sont les actions inter-établissements qui sont à l'honneur, avec, bien sûr, le 65^{ème} anniversaire de notre association !!!

Bonnes vacances à tous et rendez-vous à la rentrée !!!

SOMMAIRE :

- Poème pour la fête des mères
- Nos p'tites bêtes...
- Concours gymnastique
- Tournoi inter-établissements
- 65^{ème} anniversaire de l'association
- Après-midi pêche pour Terre des Hommes

Poème pour la fête des mères :

Elle,
Elle est mon âme,
Elle est mon cœur,
Elle est ma flamme,
Mon bonheur.
C'est elle qui m'a donné la vie,
Elle fait partie de moi,
Elle est mon sang,
Elle est mes yeux,
Elle est mon ange,
Mon demi-dieu.
Elle est tout ce que j'ai
De plus cher au monde,
Ma raison d'être,
Ma raison de vivre.
Près d'elle, je serais jusqu'à
La dernière seconde.
C'est toi que j'aime à l'infini,
Elle est mon ombre,
Elle est ma voix,
Elle est mon or,
Elle est ma foi
Elle est ma chance,
Elle est mon souffle,
Mon existence,
Et plus que tout,
C'est elle qui m'a donné la vie,
Elle fait partie de moi.

Bonne fête maman, tu me manques.

Nos petites bêtes ...

Deux jeunes garçons de l'Institut, Benjamin et Gaëtan sont passionnés de nature. Ils ont des boîtes avec des trous pour que l'air rentre. Régulièrement, lorsqu'il a plu, ils vont dans les pelouses de l'Institut pour récupérer des escargots aux coquilles de couleurs différentes : jaune, rouge, marron... Nous les promenons dans l'herbe et organisons des courses.

Nous faisons des photos.

Parfois, nous allons aussi à la chasse aux insectes.

Benjamin U3

Concours de Gymnastique :

Mon équipe et moi-même avons gagné le concours départemental de gymnastique. Nous avons fini premiers, nous avons eu une médaille, et nous sommes qualifiés pour les championnats régionaux.



Jérémy

Tournoi inter-établissements :

J'ai apprécié cette journée à Bully. Au tournoi, les sports étaient basket, foot et handball. Cette journée, moi, je l'ai aimé, même si on a perdu ; on a été 4ème. On a pique-niqué, on a eu une coupe avec un ballon posé dessus. On l'a mise à la place de l'ancienne, dans l'entrée de l'Institut.

Corentin



65 ème anniversaire de l'association Saint Exupéry :

Le samedi 25 Juin 2013, nous sommes allés vers Bourg en Bresse pour le 65ème anniversaire de l'association Saint Exupéry. Nous sommes partis le matin à 10h30 et nous sommes arrivés là-bas à 12h. Ensuite, Mr Rychelmy nous a fait un discours. Après nous avons pris un apéritif. Ensuite nous avons attendu un peu pour manger. Il y avait des jeux pour les petits. Nous avons donc mangé : nous devions nous servir, c'était un repas froid. Nous avons bien mangé.

Après le repas, deux filles nous ont chanté des chansons. Nous avons fait un lâcher de ballons : au bout du ballon, nous devions mettre une étiquette avec Antoine de Saint Exupéry dessus. Mais, ils ne volaient pas bien. Normalement, il y aurait dû y avoir une montgolfière à 14h, mais elle n'est pas venue.

Nous sommes repartis à 16h, pour rentrer à l'Institut.

Brenda



Après-midi pêche pour Terre des Hommes :

Pendant un week-end, Loïc nous a emmenés dans un lac privé à Beaubery. On était quatre jeunes : Malina, Gaëtan, Jérémy et moi. On a pris plein de poissons. On a tous passé un bon après-midi.

Yazid



Nous vous souhaitons à tous d'excellentes vacances, et vous donnons rendez-vous en septembre pour découvrir les récits de nos futures péripéties estivales !!!